

BASTA DE VIOLENCIA!!!

Desde la **Asociación Bancaria** repudiamos cualquier acto de violencia en todas sus formas. En las últimas horas han acontecido atentados y muertes en la Ciudad de Rosario, provincia de Santa Fe, donde las víctimas y damnificados fueron en todos los casos trabajadores.

Exigimos que se tomen inmediatamente cartas en el asunto, en resguardo de la vida y la integridad física de cada trabajador/a, como así también de todos los ciudadanos que habitan en la ciudad, previniendo este tipo de situaciones para no tener que lamentarnos luego.

Por eso, una vez más, nos manifestamos en contra de todo tipo de violencia, y exhortamos al debate con argumentos como base de una sociedad democrática. La violencia no solo lastima y mata, sino que socava los cimientos de una convivencia pacífica que debe tener un país. Nos solidarizamos con las familias de las víctimas y nos sumamos a cada pedido de Justicia, **NO MÁS VIOLENCIA!!!**

Buenos Aires, 10 de marzo de 2024

SECRETARIADO GENERAL NACIONAL DE LA ASOCIACIÓN BANCARIA

Sergio Palazzo
Secretario General

Carlos Irrera, Analía Lungo, Carlos Cisneros, Patricia Rinaldi, Pablo Regnier, Victoria Capocchetti, Walter Rey, Mariel Iglesias, Isabel Fernández, Gustavo Díaz, Enrique Ramírez, Cristian Stratico, Natalia Roino, José Giorgetti, Juan Pallo, Matías Layús, Gabriel Dipierri, Carlos Ferrari, Rosa Sorsaburu, Claudia Ormachea, Francisco Muratore, Claudio Bustelo.

www.labancaria.org | bancarios@bancaria.org.ar